
Verbale incontro parti sociali 

Il giorno 24/11/2022, alle ore 10:00, mediante la piattaforma di Microsoft Teams si è svolto l’incontro 

con le parti sociali che hanno risposto all’invito. Hanno partecipato all’incontro:  

Elenco partecipanti  

• -  Personale docente afferente al dipartimento SAAF;  

• -  Cooperativa “Il Contadino” (Marsala);  

• -  Domenico Maiuri;  

• -  Dott. Giuseppe Greco (Ente Sviluppo Agricolo Regione Sicilia);  

• -  Dott. Calogero Romano (Federazione Ordini Dottori Agronomi e Dottori Forestali);  

• -  Dott. Francesco Ciaccio (Collegio Periti Agrari Agrigento);  

• -  Dott. Giuseppe Alessi (OP ABIOMED)  

• -  Dott. Luigi Nicoletti (SIRIAC);  

• -  Dott. Antonino Drago (Assessorato dell'agricoltura, dello sviluppo rurale e della pesca  

mediterranea);  

• -  Dott. Pietro Foderà (SICILFERT);  

• -  Dott. Roberto Butera (Cooperativa la MadreTerra di Sciacca);  

• -  Dott. Vincenzo Trapani dell’azienda Vivai Trapani di Marsala;  

• -  Giovanni Impiccichè proprietario dell’omonimo caseificio;  

• -  I.I.S.S. “Amato Vetrano” Sciacca;  

• -  I.I.S.S. “Luigi Pirandello” Bivona;  

• -  Liliana De Caro;  

• -  Prof. Sergio Panunzio nella qualità di presidente dell’associazione “Con i piedi per terra”,  

• -  Sicilformaggi.  

Precedentemente allo svolgimento dell’incontro con le parti sociali, è stato inviato un 

questionario relativo al progetto formativo del corso di studio. 

Tutti i soggetti interessati hanno risposto in modo positivo (“del tutto” o “abbastanza”) alle seguenti 

domande:  

1. “La denominazione del corso di studio comunica in modo chiaro le finalità del Corso stesso?”;  

2. Gli obiettivi formativi del corso sono adeguati alle esigenze del settore in opera la sua 

azienda/organizzazione?  

3. Le abilità/competenze fornite dal corso sono rispondenti alle competenze richieste per le 

figure professionali che il corso si propone di formare?  

Dall’analisi dei questionari sono emersi importanti suggerimenti che il comitato ordinatore ha tenuto 

in considerazione inserendo nuovi insegnamenti all’interno del manifesto (certificazioni di qualità) e 

spunti di riflessione per la predisposizione delle schede di trasparenza (un elemento ricorrente 

riguarda l’importanza di implementare la difesa fitosanitaria).  

 



Dopo la presentazione del corso alle parti sociali presenti, è stato avviato un dibattito dal quale sono 

emersi apprezzamenti per la natura del corso e contributi che rafforzano quanto già rilevato dalla 

lettura dei questionari.  

I questionari ricevuti e il Verbale della riunione sono conservati presso la Segreteria Didattica del 

Dipartimento SAAF.  

Palermo, 24/11/2022 

 

Il Presidente del Comitato Ordinatore 

Prof. Salvatore La Bella 

  


